

LA MASCOTTE

Journal Sportique Hebdomadaire

ABONNEMENT

Pour tout le Canada et les Etats-Unis

Un an \$1.00

Six mois 0.50

Le numéro 0.02

Strictement payable d'avance

Pour tout ce qui concerne l'administration, annonces, abonnements, etc., s'adresser à

GEORGES PINEAULT JR

Editeur-Propriétaire

1261 Ste-Catherine,

Montréal, Canada

Tel. Merch-1569 Bell East 1672

Ce journal est vendu aux agents 15 c la douzaine.

MONTREAL, 6 MAI 1900

NOTRE JOURNAL

Dans notre bonne ville de Montréal il se publie une quantité considérable de journaux hebdomadaires quotidiens et mensuels; gazettes politiques, feuilles à nouvelles, revues commerciales, magazines littéraires, etc., etc. Mais, fait regrettable, sur ce nombre, les sportimens sont laissés de côté, nous voulons parler des Canadiens-Français. Il n'y a pas une seule publication française à Montréal, dans tout le Canada même, consacrée aux sports.

LA MASCOTTE paraît aujourd'hui pour combler cette lacune, ce vide. Pour parler franchement, nous avouons que cette décision de publier ce journal nous est venu à la demande d'une centaine de sportimens de Montréal, désireux d'avoir une feuille canadienne-française pour prendre les intérêts de nos clubs sportiques canadiens-français.

Et c'est pourquoi, ce sixième jour de mai le journal LA MASCOTTE fait son apparition, bien modestement il est vrai, mais avec de bonnes intentions, sans la moindre pensée de vouloir faire de la concurrence à ses confrères du dimanche, —notre programme ne nous le permettant pas.

LA MASCOTTE fait donc son appa-

rition avec l'espérance d'être encouragée par les sportimens de Montréal et de la Province.

Maintenant voici ce que sera LA MASCOTTE, notre programme est précis: *Sport for ever.*

LA MASCOTTE aura huit pages, en attendant qu'elle soit publiée à dix et même plus.

LA MASCOTTE ne coûtera que la minime somme de deux cents, prix ordinaires des journaux du dimanche.

LA MASCOTTE sera expédiée par la malle à raison d'un dollar (\$1.00) par année.

LA MASCOTTE paraîtra une fois par semaine et sera en vente le dimanche matin dans les dépôts de journaux.

LA MASCOTTE publiera un résumé des parties de base ball des ligues Américaines.

LA MASCOTTE donnera un compte-rendu des parties du samedi, soit vingt-quatre ou trente-six heures avant l'apparition des journaux quotidiens.

LA MASCOTTE s'intéressera tout particulièrement aux sports suivants: Base ball, la crosse, cyclisme, boxe, lutte, courses, hockey, turf, chasse, pêche, foot ball, tir, canotage, natation, patin, billard, pool, croquet, chasse-à-courre, etc., etc.

LA MASCOTTE recevra avec reconnaissance toutes les communications que MM. les secrétaires des clubs voudront bien lui faire.

LA MASCOTTE tiendra ses lecteurs au courant des agissements du club Mascotte et les compte-rendus des parties que ce club jouera seront très complets. Ceux qui veulent suivre les péripéties des joutes qui auront lieu cette saison entre les clubs de la province de Québec feront bien de s'abonner à notre journal qui sera très renseigné là-dessus.

LE MASCOTTE enregistrera tous les faits de quelques importance sportive: on retrouvera toujours aisément la trace dans ses colonnes et les articles n'auront pas moins d'intérêts des après années qu'au moment de leurs apparitions.

Ce premier numéro fait à la hâte ne répondra pas à l'attente de nos

lecteurs mais nous ferons remarquer que ce n'est qu'un numéro-prospectus.

LA MASCOTTE subira des améliorations en vieillissant. Mais au cas où LA MASCOTTE ne donnerait pas, pour le moment, toute satisfaction que l'on attend de lui, nous prions nos lecteurs d'être un peu indulgents et de nous renseigner s'ils le veulent bien sur les moyens à prendre pour leurs être plus agréable à l'avenir.

Nous terminons donc en faisant appel à l'esprit de générosité des membres du club Mascotte; actionnaires comme abonnés; membres actifs comme désintéressés, pour nous donner le coup d'épaule nécessaire. Soit un deux sous chaque dimanche matin, soit en se faisant inscrire sur nos listes d'abonnés ou bien encore une petite annonce ne nous ferait pas de mal.

AUX JOURNAUX

—La Mascotte quoique d'un intérieur très modeste au début deviendra, nous l'espérons, dans un avenir prochain, avec toute la bonne volonté que nous y mettrons, une publication très intéressante. Nous prions donc en conséquence nos confrères de la presse de bien vouloir échanger avec nous.

NOS CORRESPONDANTS

Nous invitons tous les lecteurs de notre journal à nous envoyer chaque semaine quelques nouvelles de sport de leurs localités respectives, nous serons heureux de les publier. Nous donnerons publicité à toutes correspondances qui nous seront adressées à la condition qu'elles soient signées d'un nom responsable. (Le nom ne paraîtra pas sur le journal si le correspondant ne le veut pas.)

Une colonne libre sera mis à la disposition des personnes qui voudront discuter les questions de sport d'intérêt public générale et elles pourront en user tant que telles discussions n'entrera pas sur le terrain des personnalités.